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遠藤　　洵

出席状況 正会員数 37 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 25 名 本日の修正出席率 77.78 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。能登地震
から 1カ月が過ぎましたが、輪島
地区はまだまだ復興の兆しが見ら
れないという厳しい状況です。1
日も早く復興して欲しいと願うば

かりです。それと本日スマイルへお願いして能登地
震の義援金ひとり 2,000 円のご協力をお願いしており
ます。宜しくお願いしたいと思います。先週もお話
をしましたが、梅の花があっと言う間に満開、学校
の挨拶も入学式に桜が咲いていたのが卒業式に桜が
咲いて季節が変わってきたと話を聞きました。私の
事務所の前に 1本河津桜がありますが日に日に赤く
なり楽しみにしております。それから 3日に次年度
の地区事務研修セミナーが磐梯熱海で行われました。
渡邉公平パストガバナーと髙萩会員と私で出席して
参りました。次年度は早川年度になりますが、　もう
2月で明日が福島原発 2回目の視察、11 日がＩＭで
早いものだと思っております。当クラブも次年度蛭
田剛年度になりますが早川年度の準備を皆さんと力
を合わせて行って欲しいと思います。また、インフ
ルエンザが猛威をふるっております。5類になったコ
ロナもまだ次の波が来ていますのでマスクの着用を
お願いし、自分の身は自分で守って下さるようお願
いをいたします。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・いわき小名浜ロータリークラブさんから 2月のプ

ログラムが届いています。
 ・ロータリーの友の事務局よりロータリー手帳の申
し込み案内が届いています。回覧します。
 ・先週いわき平東ロータリークラブさんからのアン
ケートを大体出していただきましたが、まだ未提
出の方は私の方へお願いします。
 ・今週日曜日にＩＭが開催されます。今回ワシント
ンホテルで行われますが、バスを止める場所があ
りません。大変申し訳ありませんが各自乗り合わ
せて行っていただきたいと思います。集合時間が
13 時 30 分、ネームプレートは私が持って行きます
ので会場でお渡しして会場で回収致します。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで
す。
 ・クラブフォーラム委員会中間報
告宜しくお願いします。斉藤会
長、木村副会長、蛭田（剛）会

長エレクト、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、鈴村、
木幡、川口、長谷川、大平、髙萩、清水、渡邉公
平パストガバナー、小澤、鈴木（修）、渡邉（芳）、
佐藤（政）、高野、柏原、吉野（嘉）、星各会員
 ・本日早退ごめんなさい。　　　　   鈴木（敏）幹事
 ・前回休んでごめんなさい。　　　   吉野（彰）会員
 ・誕生祝ありがとうございました。
事務局金成仁子さん、蛭田（剛）会長エレクト、
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
君が代
－今月は平和構築と
　　　　紛争予防月間です－

ロータリーの目的
　　　　　斉藤　隆　会長

渡邉公平パストガバナー、鈴木（修）会員
 ・出席奨励賞（前月分）ありがとうございました。

吉野（嘉）会員

◇親睦活動委員会－小澤啓一小委員長
　今月誕生月の方へ誕生祝を差し上げたいと思いま
す。名前を呼びますので前の方へどうぞ。渡邉公平
パストガバナー、鈴木修一郎会員、蛭田剛会長エレ
クト、事務局金成仁子さんおめでとうございます。

◎クラブフォーラム（中間報告）
★会　長 斉藤　　隆
　前期を振り返りまして各委員会の委員長さんが目
的に向かいアイディア、自分の考える中で進めてい
ただき各委員会委員長さん、委員の皆様のお力を得
ながら素晴らしい前期を終えたと思っております。
後半もＩＭ、観桜会がありますのでご協力をお願い
します。
★会場監督 ＳＡＡ　嵐　　繁雄

　前半は方針並びに活動計画通りに進めることが出
来ています。後半の早朝例会、移動例会、夜間例会
も滞りなく行いたいと思います。
★クラブ奉仕第一委員会 委員長　蛭田　　剛

　方針及び活動計画は大体達成していますが、会員
の維持、増強、女性会員の入会が達成できておりま
せん。後半は重点的に進めたいと思います。
★会員増強・ＤＥＩ委員会 小委員長　吉野　彰芳

　半年以上すぎましたが入会が確定した方はまだい
ません。女性会員が 1名 8 割位入会していただける
方がいます。男性が2名程勧誘中で話を進めています。
★ロータリー情報・戦略計画委員会

小委員長　星　　行夫

　ロータリーの友及びガバナー月信を毎月読んでい
ただく、クラブの健康度（アンケート）を行い改善
に生かして行きたいと思います。
★クラブ奉仕第二委員会 委員長　木村　博昌

　出席率の向上がなかなか達成できておりません。

欠席の多い会員へアプローチをして出席していただ
くようにお願いします。
★出席・スマイルボックス委員会

小委員長　鈴村　正人

　例会等への出席状況を把握して、例会や会報で報
告してきました。前期が終りスマイル利用が 52 万 4
千円となっており目標の半分をクリアしています。
★プログラム委員会 委　員　星　　行夫

　方針並びに活動計画通りに前期は進んでおります。
★クラブ広報委員会 副委員長　川口登志雄

　会員増強に貢献するは未達成ですが、それ以外は
方針計画通りに進んでいます。
★親睦活動委員会 小委員長　小澤　啓一

　新入会員を既会員との融和を図り夜間例会として
顔合わせを企画いたしました。観月会、クリスマス
会は無事に終り 4月の観桜会を現在企画しています。
★職業奉仕委員会 委員長　木幡　智清

　9月 13 日に勿来製作所様で移動例会を行いました。
★社会奉仕・環境保全奉仕委員会

委員長　長谷川　勉

　猪苗代湖の水草除去事業作業へ参加しました。後
半は植田駅前の清掃活動を行いますのでご協力宜し
くお願いします。
★国際奉仕委員会 委員長　吉野　嘉晃

　合同セミナーが開催されましたら出席しアイディ
アを検討したいと思います。
★青少年奉仕委員会 委　員　高橋　伸安

　6月にリーダー研修会、8月にインターアクト年次
大会、10 月に連絡協議会、12 月に国際理解研修があ
りました。今後は 2月 11 日にＩＭに参加予定です。
★国際ロータリー財団委員会

小委員長　髙萩　勝利

　方針並びに活動計画通りに推移しております。
★米山記念奨学会 小委員長　清水　信弘

　今後、米山奨学生に卓話をしていただきたいと予
定しています。また、米山梅吉記念館見学会へ 1名
か 2名派遣する予算をいただくことにしています。
★会　計 委員長　高野　　努

　収入、支出とも適正かつ円滑に行われております。
★ＩＴ委員長 副委員長　佐藤　政司

　クラブ紹介を兼ねたホームページの最新化を図っ
ています。更に第 2530 地区の公共イメージ・ＩＴ委
員会の推進に沿ってＩＴ活用の向上に努めています。

出席はロータリアンの三大義務の一つです




